

## PHOTOGRAPHES PHOTOGRAPHERS

### Nicolas AXELROD

Photographe australien, Nicolas Axelrod vit au Cambodge. Son travail photographique est axé sur les problématiques des droits de l'homme et de la société.

*Based in Cambodia, Australian photographer Nicolas Axelrod focuses on human rights issues and social documentaries.*

### Jessica CHOU

Jessica Chou est basée à Los Angeles. Ses reportages sur des sujets de société, de l'éducation à l'immigration, l'ont conduite à travailler aux États-Unis et dans différents pays à travers le monde.

*Jessica Chou is based in Los Angeles. Her reportages on social issues – from education to immigration – have taken her across the United States and around the globe.*

### Rodrigo CRUZ

Photographe mexicain, Rodrigo Cruz aborde à travers ses reportages les problèmes liés aux droits de l'homme sur le continent américain. Ses reportages lui ont valu de nombreux prix au Mexique.

*Mexican photographer Rodrigo Cruz's work on human rights issues in the Americas has won him several awards in Mexico.*

### Vincent DAMOURETTE

Photographe français basé dans l'ouest de la France.

ph(c)3.c( )-06.47.15789(e)9.,U politics, and works on in

### Nicolas DATICHE

Après des études en langues et civilisations orientales à Paris, Nicolas Datiche se tourne vers la photographie. Il couvre notamment les conséquences du tsunami au Japon et divers sujets en Asie.

*Following his studies in Oriental Languages and Civilisations in Paris, Nicolas Datiche turned towards photography, notably in Asia where, among other reportages, he covered the aftermath of the tsunami in Japan.*

### Bryan DERBALLA

Bryan Derballa est photographe-documentariste. Il vit à Brooklyn, dans l'État de New York, aux États-Unis. Il travaille pour le *Wall Street Journal*, le *Financial Times*, le *FADER*, *Wired.com* et *AARP*.



Nichole SOBECKI